

Jahreshauptversammlung des Internationalen Frauenclubs Würzburg

Neuwahlen unter besonderen Bedingungen

Am 17. Mai 2022 trafen sich 34 von 71 Clubdamen im Bürgerspital Würzburg zur Jahreshauptversammlung, bei der turnusmäßig auch Neuwahlen des Vorstands anstanden.

Hatten die Wahlen im Jahr 2020 wegen der Corona Pandemie bereits einen besonderen Charakter, sie mussten als Briefwahl durchgeführt werden, so war es dieses Mal die unfallbedingte Abwesenheit der Präsidentin, die diese Versammlung ungewöhnlich machte.

Vizepräsidentin Margot Götz übernahm jedoch souverän die Leitung der Sitzung, berichtete über das vergangene Clubjahr, die Vorhaben für die nächsten Monate und über die für Oktober geplante Benefizveranstaltung. Sie dankte allen Clubdamen für ihr Engagement.

Unter Leitung der Past-Präsidentin Mona Laudam erfolgten die Neuwahlen mit folgendem Ergebnis:

Ruth Bley wurde als Präsidentin für nächsten zwei Jahre wiedergewählt, auch Vizepräsidentin Margot Götz und Schatzmeisterin Kerstin Klöpping-Mencke wurden in ihren Ämtern bestätigt. Der Posten der Schriftführerin konnte durch Patricia Böhmer neu besetzt werden. Für die Betreuung der Austauschstudentinnen und -studenten sind nun zwei Clubdamen zuständig, Maren Dürrschmid (1. Student Chairperson) und Inge Bräutigam (2. Student Chairperson).

Vizepräsidentin Margot Götz bedankte sich mit einem Präsent bei den scheidenden Vorstandsmitgliedern Ingrid Dieckhoff und Marie-Simone Pohl für ihre jahrelange, zuverlässige Arbeit im Dienst des Clubs.

**Der Vorstand des IFC
Würzburg 2022/2024**



Präsidentin
Ruth Bley



Vizepräsidentin
Margot Götz



Schriftführerin
Patricia Böhmer



1 Student Chairperson
Maren Dürrschmid



2. Student Chairperson
Inge Bräutigam



Schatzmeisterin
Kerstin Klöpping-Menke